

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai literasi digital mahasiswa program studi ilmu perpustakaan angkatan 2017 Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pencarian di Internet (*internet searching*) pada aspek ini menunjukkan bahwa mahasiswa mampu dalam memanfaatkan *search engine* untuk mencari informasi di internet. Ini dibuktikan dengan mahasiswa menyatakan *search engine* yang selalu digunakan yaitu *google* karena dianggap lebih mudah untuk digunakan. Dengan langkah awal yang dilakukan dalam menelusur informasi di internet yaitu menentukan kata kunci terlebih dahulu sebelum melakukan penelusuran dengan *search engine google*. Dan dalam mencari informasi di internet mahasiswa menggunakan strategi *boolean logic* untuk memperoleh informasi yang relevan dengan yang dibutuhkan.
2. Navigasi Hypertextual (*Hypertextual Navigation*) pada aspek ini mahasiswa memahami *hyperlink* namun sebagian dari mahasiswa belum memahami mengenai *hypertext*. Dan mahasiswa mengetahui kriteria website yang bagaimana dapat dijadikan sumber referensi.
3. Evaluasi Konten (*Content Evaluation*) pada aspek ini ketika mahasiswa memperoleh informasi di internet sebelumnya mahasiswa akan menganalisis informasi yang ditemui relevan tidak dengan yang dibutuhkan. Mahasiswa dalam mengakses informasi di internet akan mengevaluasi alamat *website* yaitu memperhatikan nama domain untuk memastikan alamat *website* tersebut resmi atau tidak yang dapat dijadikan sebagai referensi.
4. Penyusunan Pengetahuan (*knowledge assembly*) pada aspek ini bahwa mahasiswa menyadari bahwa pentingnya melakukan *cross check* untuk dapat memastikan informasi yang diperoleh akurat dan relevan dengan

yang dibutuhkan. Mahasiswa juga mampu dalam menyusun informasi yang diperoleh dari internet yaitu memanfaatkan informasi yang diperoleh dari internet untuk menyelesaikan tugas kuliah menggunakan informasi tersebut dan ketika mengutipnya akan mencantumkan sumber referensi untuk menghindari tindakan plagiat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah diuraikan mengenai Analisis Literasi Digital Mahasiswa Program Studi Ilmu Perpustakaan Angkatan 2017 Universitas Islam Negeri Sumatera Utara Medan ada beberapa saran yang di berikan yaitu literasi digital mahasiswa dapat lebih ditigkatkan untuk dapat diterapkan dalam setiap bidang kehidupan seperti pendidikan, pekerjaan dan bidang lainnya. Dan diharapkan dosen dapat menjembati mahasiswa untuk membekali dan meningkatkan literasi digital para mahasiswa seperti melaksanakan seminar ataupun pelatihan mengenai literasi digital. Mengingat bahwa mahasiswa ilmu perpustakaan adalah mahasiswa yang ditempah untuk menjadi seorang pengelola informasi nantinya, seperti yang diketahui bahwa saat ini kemajuan teknologi informasi dan komunikasi berkembang pesat sehingga mahasiswa dapat untuk meningkatkan keterampilan literasi digital untuk membantu dalam pekerjaan nantinya.